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群众路线
特别报道

见习记者 张晶

蹲点时间：8月23日～8月26

日
受访者：崔岩杰 烟台市芝

罘区通伸街道办事处西炮台居
委会主任

感言：“任何一件事，只要坚
持下去，没有成不了的。”

合身T恤搭配浅色牛仔裤 ,
1982年出生的崔岩杰是烟台市
区最年轻的男居委会主任。

“每天面对的大多是琐事，

就连去银行对换残币也得来居
委会开证明。”西炮台居委会主
任崔岩杰平日里记载的民情日
记有如此表述。

走访低保户从不空手

8月23日，崔岩杰来到李学
文家。43岁的李学文是西炮台社
区41户低保户之一，2012年1月
因突发脑溢血，偏瘫在家已有一
年多。

崔岩杰和同事在平房区走

访时每次都要来李学文家里看
看，随手拎些米面，塞一些钱。

拆迁完就能重排门牌号

“门牌号乱哄哄的，俺在这
里住了18年也搞不清楚怎么排
的。”8月26日，社区的孙克春指
着周围的门牌号埋怨道，“身份
证、户口本和现在的门牌号都对
不上，上次亲戚给我汇了5000块
钱，要不是我自己跑得勤，汇票
就被退回去了。”

“小区建筑基本上建在上世
纪80年代，大多是工厂职工宿
舍，当初规划不明确，导致了门
牌号的混乱。”崔岩杰说。

“门牌号一改，居民身份证、
房产证、户口本都要改，说实话
现在改门牌号不现实。”得知居
民意见很大，虽然解决很难，崔
岩杰还是屡次奔走，联系西大街
派出所，尽量为居民解难。“社区
已经纳入拆迁规划了，等拆迁之
后，这些门牌号可以重新排，到
时候就不会乱了。”

““住住1188年年不不知知门门牌牌咋咋排排的的””
门牌号乱哄哄惹吐槽，80后居委会主任奔走求解

和小区里的低保户聊天，了解他们的实际困难，也是80后居委会主任崔岩杰日常工作的一部分。 本报记者 韩逸 摄

小巷总理

孙伟工作笔记

8月21日

1、新纺苑小区危墙最终的
协商处理；2、处理星光水晶城
小区改选业主委员会的问题；
3、督促社区的卫生打扫、人员
考勤。

8月22日

1、下午戏曲表演，做好老
年大学开学前的准备工作，9月
初正式开学；2、督促社区的卫
生打扫、人员考勤；3、约尹振玉
大姐了解国棉厂家属院近况。

8月23日

1、继续处理星光水晶城
小 区 改 选 业 主 委 员 会 的 问
题；2、对崔立国等申报特困
家庭的三户居民进行入户核
查；3、督促社区的卫生打扫、
人员考勤。

本报记者 郭庆文 整理

见习记者 郭延冉

蹲点时间：8月25日
受访者：王作泉 莱芜市莱

城区徐家河社区党支部书记
感言：“要把一个社区搞

好，必须把老年人事业做好。”

社区的宣传栏做得与众
不同——— 25米的宣传栏上面除
了“好婆婆”、“好媳妇”等模范
的相片，还有两个板块张贴着
社区子女孝老清单。

此前经商的王作泉每年
自掏四五万元，带头慰问老
人。“这个数字一点也不夸张，
有的年份达到六万多元。”徐
家河社区新闻办公室主任王
敦明说。社区建设了3000多平
方米的老年人日间照料中心，
免费供老人使用。

每年慰问老人

自掏四五万元

见习记者 罗旭君

蹲点时间：8月4日～8月
26日

受访者：邵玲 淄博市
张店区沁园社区居委会书记

感言：“我们觉得好，老
百姓不说好还是没用，要将
事情做到老百姓的心里。”

8月 4日 ,邵玲注意到，每
天早晨和下午，社区石桌都
有很多老人来下棋，但这些
都是社区里的大爷。社区里
的阿姨一般都零零星星地在
各自楼头玩。

汇总居民意见后，邵玲
跟 街 道 办 事 处 领 导 汇 报 情
况，最后决定为沁园社区的
阿姨们建立室外活动场所。

老百姓表示室外活动中
心最好建在离石桌不远的地
方。可这块空地被居民开垦
出来种了蔬菜和玉米，必须
先“除草”。

8月20日，邵书记将面积
1000多平方米的“荒草地”分
成5份，让每个居委会工作人
员负责一份。

不到半天时间，荒草庄
稼地就被清理了出来。

8月26日，荒草庄稼地清
理出来了，之前征求居民意
见时，居民仅仅希望将这片
土地硬化——— 铺上水泥不招
蚊子就好。但夏天太阳毒，水
泥地太热，邵书记打算为居
民铺上渗水砖。

大爷有地儿玩
阿姨也得有

大学生村官

“拉架”是平常事

本报记者 郭庆文

蹲点时间：8月19日
受访者：孙伟 聊城市东

昌府区新区街道办事处广场社
区居委会主任

感言：“我只想静下心来，
踏踏实实在社区这片天地中经
营好自己的人生。”

孙伟1983年出生，2007年5

月考上大学生村官，进入社区
工作。8月19日上午10点，孙伟
办公室外的服务大厅里，一位
年轻女士与工作人员起了冲
突。孙伟赶紧把年轻女士请进
办公室，告诉她有关证件分别
到哪里开。当天下午，该女士顺
利办完手续。
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